



**PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE
EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL
MUNICIPAL DE LA VILLE DE WESTMOUNT
TENUE À LA SALLE DU CONSEIL DE
L'HÔTEL DE VILLE LE 21 OCTOBRE 2024 À
19 h 30 À LAQUELLE ASSISTAIENT :**

**MINUTES OF THE SPECIAL MEETING OF
THE MUNICIPAL COUNCIL OF THE CITY OF
WESTMOUNT, HELD IN THE COUNCIL
CHAMBER ON OCTOBER 21, 2024 AT 19:30,
AT WHICH WERE PRESENT:**

La mairesse / The Mayor :	C.M. Smith, présidente / Chairman
Les conseillers / Councillors	A. Bostock
	A. D'Amico
	M. Gallery
	K. Kez
	C. Peart
	E. Roux
	J.J. Shamie

Formant quorum / Forming a quorum

Également présentes	Julie Mandeville, directrice générale / Director General
/:	Me Paule Geoffroy Béliveau, greffière adjointe de la ville / Assistant City
Also in attendance :	Clerk
	Alicia Klein Rossi, préposée à la rédaction / Drafting Clerk

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE

La mairesse déclare la séance ouverte.

À moins d'indication à l'effet contraire dans le présent procès-verbal, la mairesse se prévaut de son privilège prévu à l'article 328 de la *Loi sur les cités et villes* (RLRQ, chapitre C-19) en s'abstenant de voter.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2024-10-247

Il est proposé par le conseiller Shamie, appuyé par le conseiller D'Amico

QUE l'ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil du 21 octobre 2024 soit adopté.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

1. OPENING OF THE MEETING

The Mayor calls the sitting to order.

Unless otherwise indicated in these minutes, the Mayor avails herself of her privilege provided for in section 328 of the *Cities and Towns Act* (CQLR, chapter C-19) by abstaining from voting.

2. ADOPTION OF THE AGENDA

2024-10-247

It was moved by Councillor Shamie, seconded by Councillor D'Amico

THAT the agenda of the special Council sitting of October 21, 2024, be adopted.

CARRIED UNANIMOUSLY

3. ADDENDUM - SNC-LAVALIN INC. (ATKINSRÉALIS) - COMMON EXPERTISE

3. ADDENDUM - SNC-LAVALIN INC. (ATKINSRÉALIS) - COMMON EXPERTISE

PROCÈS-VERBAUX DU CONSEIL



COUNCIL MINUTES

ATTENDU QUE la Ville de Westmount a introduit un recours judiciaire (numéro de cour : 500-17-098516-175) contre le ministère des Transports (MTQ) et KPH Turcot, un partenariat S.E.N.C. (KPH) afin que ceux-ci construisent à leurs frais, un mur antibruit le long de la voie ouest de la route 136 ;

ATTENDU QUE dans le cadre du litige, les parties se sont mises d'accord pour mandater un expert afin de réaliser une expertise commune ;

ATTENDU QU'une entente a été convenue entre la Ville de Westmount et le MTQ et KPH afin de mandater SNC Lavalin Inc. (maintenant AtkinRéalis) pour la production de l'expertise commune, les trois parties partageant les coûts de celle-ci en parts égales ;

ATTENDU QUE le 5 octobre 2022, le Conseil a accordé le contrat à SNC Lavalin Inc. (AtkinRéalis) pour une somme maximale de 195 457,50 \$, taxes incluses (résolution no 2022-10-234) divisées entre les trois parties ;

ATTENDU QUE le 15 mai 2023, le Conseil a augmenté la somme du mandat de SNC Lavalin Inc. (AtkinRéalis) de 166 713,75 \$, taxes incluses (résolution no 2023-05-141) divisées entre les trois parties également ;

ATTENDU QUE des sommes supplémentaires sont nécessaires afin que SNC Lavalin Inc. (AtkinRéalis) procède à l'analyse des données collectées dans le cadre de son expertise ;

ATTENDU QU'il est nécessaire d'augmenter de 198 115,72\$ taxes incluses, le montant accordé à SNC Lavalin Inc. (AtkinRéalis) pour la réalisation de l'expertise commune ;

ATTENDU QUE le coût estimé pour l'augmentation du contrat octroyé est 198 115,72 \$, taxes incluses, divisé entre les trois parties au litige, pour une somme maximale de

WHEREAS the City of Westmount has filed legal proceedings (court number: 500-17-098516-175) against the *Ministère des Transports* (MTQ) and *KPH Turcot*, a *partenariat S.E.N.C. (KPH)* to have them build, at their own expense, a noise barrier along the westbound lane of route 136;

WHEREAS in the context of the legal proceedings, the parties agreed to mandate an expert to conduct a common expertise;

WHEREAS an agreement has been reached between the City of Westmount, the MTQ, and KPH to appoint *SNC Lavalin Inc.* (now *AtkinRéalis*) to produce the joint evaluation, with the three parties sharing its costs in equal parts;

WHEREAS on October 5, 2022, Council awarded the contract to SNC Lavalin Inc. (*AtkinRéalis*) for a maximum amount of \$195,457.50, taxes included (resolution no. 2022-10-234), divided among the three parties in equal parts;

WHEREAS on May 15, 2023, Council increased the amount of the mandate of SNC Lavalin Inc. (*AtkinRéalis*), for an amount of \$166,713.75, taxes included (resolution No. 2023-05-141), divided among the three parties in equal parts;

WHEREAS additional funds are necessary for SNC Lavalin Inc. (*AtkinRéalis*) to proceed with the analysis of data collected as part of its assessment;

WHEREAS it is necessary to increase by \$198,115.72, taxes included, the amount allocated to SNC Lavalin Inc. (*AtkinRéalis*) for the completion of the joint evaluation;

WHEREAS the estimated cost for the contract increase is \$198,115.72, taxes included, to be divided between the three parties to the

PROCÈS-VERBAUX DU CONSEIL

COUNCIL MINUTES



66 038,57\$, taxes incluses, pour la Ville de Westmount.

dispute, for a maximum amount of \$66,038.57, taxes included, for the City of Westmount.

2024-10-248

Il est proposé par la conseillère Kez, appuyé par la conseillère Gallery

2024-10-248

It was moved by Councillor Kez, seconded by Councillor Gallery

QUE le contrat accordé à SNC Lavalin Inc. (AtkinsRéalis) pour des services professionnels afin de réaliser une expertise commune concernant le recours judiciaire (numéro de cour : 500-17-098516-175) contre le ministère des Transports (MTQ) et KPH Turcot, un partenariat S.E.N.C. (résolution no 2022-10-234) soit modifié et augmenté à une somme maximale de \$186,762.32, taxes incluses pour la Ville de Westmount ;

THAT the contract awarded to SNC Lavalin Inc. (AtkinsRéalis) for the professional services to conduct a joint expert report on the legal action (court number 500-17-098516-175) against the Ministère des transports (MTQ) and KPH Turcot (Resolution No. 2022-10-234) be modified and increased to a maximum amount of \$186,762.32, including taxes, for the City of Westmount;

QU'une dépense additionnelle de 66 038,57\$, taxes incluses, soit autorisée pour ledit contrat ;

THAT an additional expenditure be authorized in the amount of \$66,038.57, including taxes, for said contract;

D'imputer cette dépense conformément aux informations financières inscrites aux sommaires décisionnels nos 2022-1703, 2023-1918 et 2024-2400.

To allocate this expenditure in accordance with the financial information included in the decision-making files Nos. 2022-1703, 2023-1918 and 2024-2400.

**Le conseiller Peart déclare un conflit d'intérêts pour ce point.
Il n'est pas dans la salle lors de la présentation de la résolution et du vote.**

**Councillor Peart declared a conflict of interest for this item.
He was not in the room when the resolution was presented and voted on.**

ADOPTÉE À LA MAJORITÉ

CARRIED BY THE MAJORITY

4. MODIFICATION D'UN CONTRAT - ACHAT D'ASPHALTE

4. MODIFICATION TO A CONTRACT - PURCHASE OF ASPHALT

ATTENDU QU'UN contrat a été accordé à Construction DJL Inc. pour l'achat d'asphalte pour la saison 2024, pour une somme maximale de 57 486,35 \$, taxes incluses (bon de commande no 029572) ;

WHEREAS, Construction DJL Inc. was awarded a contract for the purchase of asphalt for the 2024 season, for a maximum amount of \$57,486.35, including taxes (purchase order No. 029572);

ATTENDU QU'EN raison de l'ampleur des réparations et des demandes de réparations reçues par le service des Travaux publics, il est nécessaire d'augmenter le bon de

WHEREAS due to the extent of the repairs and the repair requests received by the Public Works Department, it is necessary to increase the purchase order no. 029572 by \$34,492.50,

PROCÈS-VERBAUX DU CONSEIL

COUNCIL MINUTES



commande no 029572 de 34 492,50\$ taxes incluses, afin de compléter les réparations d'asphalte pour les trois mois restants de l'année ;

ATTENDU QUE l'augmentation prévue est au montant de 34 492,50 \$, taxes incluses.

2024-10-249

Il est proposé par la conseillère Bostock, appuyé par le conseiller Shamie

QUE le contrat accordé à Construction DJL Inc. pour l'achat d'asphalte (bon de commande no 029572) soit modifié et augmenté à une somme maximale de 91 978.85 \$, taxes incluses ;

QU'une dépense additionnelle de 34,492.50 \$, taxes incluses, soit autorisée pour ledit contrat ;

D'imputer cette dépense conformément aux informations financières inscrites dans le sommaire décisionnel no 2024-2388.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

5. PÉRIODE DE QUESTIONS

Aucune question n'a été posée.

6. LEVÉE DE LA SÉANCE

La mairesse lève la séance à 19 h 37.

including taxes, in order to complete asphalt repairs for the remaining three months of the year;

WHEREAS the estimated total cost for said contract is \$34,492.50, including taxes.

2024-10-249

It was moved by Councillor Bostock, seconded by Councillor Shamie

THAT the contract awarded to Construction DJL Inc. for the purchase of asphalt (purchase order No. 029572) be modified and increased to a maximum amount of \$91,978.85, including taxes;

THAT an additional expenditure be authorized in the amount of \$34,492.50, including taxes, for said contract;

To allocate this expenditure in accordance with the financial information included in the decision-making file no. 2024-2388.

CARRIED UNANIMOUSLY

5. QUESTION PERIOD

No questions were asked.

6. CLOSING OF THE SITTING

The Mayor declares the sitting closed at 7:37 p.m.

Christina M. Smith
Mairesse / Mayor

Me Paule Geoffroy Béliveau
Greffière adjointe de la ville / Assistant
City Clerk